
 

 

Protokoll 

der Jahreshauptversammlung des Schulvereins der Schule Kirchwerder 

am 13.11.2024 von 18:05 bis 19:00 Uhr 

 

Teilnehmende:  der Vorstand (Julia Wulff, Lars Brandt, Melanie Keller, Niko Gärtner), die 

Kassenprüfer Jennifer Voßberg und Hendrik Leps, sowie weitere Mitglieder: Simone Borstelmann, 

Katja Brandt, Michael Hoppenz, Burga Johannsen-Friedrich, Patrik Lill und Hilke Wolken-Gretschus. 

--- 

TOP 1: Organisatorisches 

Die Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit fest. Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung 

wird einstimmig (bei drei Enthaltungen) bestätigt.  

TOP 2: Bericht des Vorstandes 

Der Verein hat aktuell 229 Mitglieder und hat im vergangen Jahr Ausflüge, Aktivitäten zum Sozialen 

Lernen (Haus Warwisch) und Theateraufführungen finanziell unterstützt. Eine Spende der Agnes 

Gräfe Stiftung unterstützt Klassenreisenbeiträge nach Antrag, bzw. wird für die Überbrückung bei 

säumigen oder verspäteten Zahlern von Klassenreisenbeiträgen genutzt. 

Die Kassenwartin berichtet von einem Bestand im Kassenbuch von € 13.599,60 (Stand 31.07.2024). 

Einnahmen im letzten Geschäftsjahr setzen sich aus Mitgliedsbeiträgen und Spenden zusammen. 

Zusätzlich befindet sich ein Guthaben bei der Stadtteilschule (Preisgeld - zur Begabtenförderung) von 

€ 1.000,00.  

Die Mitgliederverwaltung ist inzwischen komplett digitalisiert, was auch das frühere Problem 

säumiger Zahler verringert. Eine neue, gesetzkonforme Satzung wurde auf einer Sondersitzung 

verabschiedet und liegt nun auch online vor. 

Die scheidende Kassenwartin empfiehlt ausdrücklich, zukünftig auf Bargeld im Mitgliederinkasso zu 

verzichten. Die beste Möglichkeit, Mitgliederbeiträge zu bezahlen bleibt das SEPA-

Lastschriftverfahren. Der Vorstand prüft andere bargeldlose Zahlungsmöglichkeiten wie Paypal, Vero, 

Klarna, u.ä. 

Der Vorstand wird daran erinnert, darauf zu insistieren, dass unterstützte Projekte mit einem Bericht 

und dem Vereins-Button auf der HP der Schule landen.  

TOP 3: Bericht der Kassenprüfung und Entlastung des Vorstands 



Die beiden Rechnungsprüfer berichten von der Ordnungsmäßigkeit der Kasse nach einer 

Plausibilitätsprüfung. Herr Hoppenz beantragt die Entlastung des Vorstands und der 

Rechnungsprüfer. Die Entlastung wird einstimmig, bei Enthaltung der Mandatsträger, gewährt. 

TOP 4: Neuwahlen  

In einer offenen Abstimmung wird ein neuer Vorstand gewählt: 

Michael Hoppenz (1. Vorsitzender) 

Lars Brandt (2. Vorsitzender) 

Niko Gärtner (Kassenwart) 

Jennifer Voßberg (Schriftführerin) 

In einer offenen Abstimmung werden Hendrik Leps und Hilke Wolke-Gretschus als Kassenprüfer 

gewählt. Alle Abstimmungen sind einstimmig bei Enthaltung der Kandidaten. Die Gewählten danken 

für das Vertrauen und nehmen die Wahl an. 

Die scheidende 1. Vorsitzende erklärt sich bereit, den notwendigen Notartermin zu koordinieren. 

TOP 5: Aktuelle und zukünftige Projekte 

Es werden aktuell nicht viele Anträge an den Schulverein gestellt. Konkrete Projektvorschläge gibt es 

nicht. Herr Gärtner weist aber darauf hin, dass nach dem Umzug in den Neubau deutlich werden 

wird, welche Möbel, Spielgeräte u.ä. nicht in das Bauvorhaben eingeschlossen waren, so dass eine 

gezielte Beschaffung fehlender Dinge dann erst möglich ist. 

TOP 6: Mitgliederrekrutierung, -verwaltung und Beitragsinkasso 

Die Anwesenden wiederholen die Einigung, sich bei der dringend notwendigen 

Mitgliederrekrutierung auf die Neu-Einzuschulenden (VSK, 1. und 5. Klasse) zu fokussieren. 

Entsprechend sollen die Kennenlernnachmittage vor den Sommerferien, die ersten Elternabende und 

die Elternvollversammlung primär als Werbungsforen genutzt werden. 

Zustimmung findet weiterhin der Vorschlag, ein exklusives, kostenloses T-Shirt (oder einen 

Turnbeutel o.ä.) als Belohnung für eine Neuanmeldung zu vergeben, dass dann auch an bestehende 

Mitglieder, aber wirklich nur Mitglieder, für einen Beitrag von 5,- ausgegeben wird. Man erhofft sich 

davon einen Beitrittsanreiz. Zusätzlich wird der Vorstand weiterhin versuchen auf Klassenleitungen 

einwirken, damit diese Eltern zur Mitgliedschaft bewegen. 

Der neue 1. Vorsitzende gibt die Losung aus, die Mitgliederzahl im nächsten Jahr auf 1.000 zu 

erhöhen. 

TOP 7: Verschiedenes 

Die Schulleitung wird gebeten, die Grundschule darauf hinzuweisen, dass sie völlig antiquierte 

Projektanträge benutzt. 

Protokoll: Niko Gärtner 


